

Was war los im Kindergarten?

Vor den Sommerferien, hieß es für das gesamte Team und dem Elternbeirat kräftig anpacken, die Gruppenräume auszuräumen, damit in den Ferien der Kindergarten geweißelt werden und die Böden erneuert werden konnten. Vielen Dank an den Elternbeirat für die Hilfe.

Am Montag, 02.09.24 und Dienstag, 03.09.24 räumte das Team die Gruppenräume wieder ein und widmeten sich der Jahresplanung. So erstrahlten nun die Gruppenräume in neuem Glanz und begrüßten am Mittwoch, 04.09.2021. viele neue Kinder für das Kindergartenjahr 2024/2025. In der Schulmausgruppe und Schule war auch in den Ferien Baustellenbetrieb.

Die Eingewöhnung in den ersten Wochen klappte sehr gut. Es ist für Eltern und Kinder anfangs immer ein neuer Schritt und eine große Umstellung. Der Alltag ist für die Kinder eine neue Herausforderung und auch anstrengend. Das Gebäude, die Bezugspersonen, andere Kinder, viele Eindrücke und Regeln, das alles ist NEU. Doch mit der entsprechenden ZEIT und RUHE, klappt die Eingewöhnung jedes Jahr prima.

Seit September 2024 dürfen wir neu in unserem Team Nora Thieme begrüßen, sie ist pädagogische

Zusatzkraft und unterstützt die Schmetterlingsgruppe.
Wir wünschen ihr eine tolle Zeit im Team und mit den
Kindern.

(Foto Nora)

Das gesamte Kindergartenteam wünscht allen Eltern
und Kindern ein schönes, spannendes Kindergartenjahr
2024/2025 und freut sich auf eine offene und gute
Zusammenarbeit.